

## Feuerwehr – Wissenstest 2023

### 70 Jugendliche beim Feuerwehr-Wissenstest

Sichtliche Freude und Anerkennung für deren Arbeit bei den Verantwortlichen der Feuerwehren im Gemeindebereich Velburg war zu vernehmen – 70 junge, begeisterte Mädchen und Burschen im Alter von 12 bis 18 Jahren waren beim nun abgehaltenen Feuerwehr-Wissenstest 2023 mit dabei. Sehr zur Freude von Bürgermeister Christian Schmid kamen diese aus allen zehn Ortswehren des Gemeindebereiches, „wir sind eine starke Feuerwehr-Gemeinschaft und unseren Kommandanten und Jugendverantwortlichen gelingt es immer wieder, auch ganz junge Leute dafür zu begeistern und so für unsere Aufgaben im Ehrenamt der Feuerwehr und im Dienst am Mitmenschen zu gewinnen“, sagt der Velburger Rathauschef. Auch die weiteren Feuerwehr-Führungskräfte Kreisjugendwart Stefan Kratzer aus Sengenthal und Velburgs neuer Kreisbrandmeister Andreas Lang zeigten sich begeistert vom Engagement der Jugendlichen, welches sie hier bei den geforderten Aufgabenstellungen in Theorie und Praxis an den Tag legten und die dann auch alle ihre



Prüfungen bestanden. Urkunden, Anerkennungsadeln und ein Päckchen Gummibärchen waren der Lohn für die Teilnahme der 70 Jugendfeuerwehrkräfte, aber noch viel mehr die Anerkennung, die ihnen hier von kompetenter Stelle zugesprochen wurde. „Macht weiter so, wir brauchen euch und wir zählen auf Euch“, sagte Kreisjugendwart Kratzer und lud die Jungen und Mädchen dann schon gleich zur Teilnahme am Feuerwehr-Wissenstest 2024 ein.